

DOI: 10.18572/1812-3783-2022-2-56-59

РОЛЬ УГОЛОВНОГО ПРАВА В СИСТЕМЕ ОБЕСПЕЧЕНИЯ МЕР БЕЗОПАСНОСТИ, ПРИМЕНЯЕМЫХ В ОТНОШЕНИИ ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ И КОНТРОЛИРУЮЩИХ ОРГАНОВ

Усачева Екатерина Алексеевна,
адъюнкт факультета подготовки научных и научно-педагогических кадров
Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации
ketrinoketi@yandex.ru

В статье описываются место и роль уголовного права в обеспечении безопасности должностных лиц правоохранительных и контролирующих органов. Анализируются положения действующего законодательства в сфере обеспечения государственной защиты. Рассматривается институт мер безопасности и выделяются его специфические особенности. Автор обращает внимание на недопущение слияния понятий «охрана права» и «защита права» и дает характеристику данным правовым явлениям в рассматриваемой плоскости.

Ключевые слова: безопасность, права и свободы граждан, охрана и защита, защищаемые лица, должностные лица правоохранительных и контролирующих органов, государственная защита.

THE ROLE OF CRIMINAL LAW IN THE SYSTEM OF SECURITY MEASURES APPLIED IN RESPECT OF OFFICIALS OF LAW ENFORCEMENT AND CONTROL AUTHORITIES

Ekaterina A. Usacheva
Junior Scientific Assistant of the Faculty of Training of Research and Academic Personnel
of the Management Academy of the Ministry of the Interior of the Russian Federation

The article describes the place of criminal law in ensuring the security of law enforcement and regulatory officials. The provisions of the current legislation in the field of state protection are analyzed. The institute of security measures is considered and its specific features are highlighted. The author draws attention to the prevention of the merger of the concepts of “protection of law” and “protection of law” and gives a description of these legal phenomena in the considered plane.

Keywords: security, rights and freedoms of citizens, security and protection, protected persons, officials of law enforcement and regulatory bodies, state protection.